



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Helbra/E-Scooter ohne Kennzeichen und Fahrer unter Betäubungsmittel

Am gestrigen Nachmittag wurde in Helbra eine E-Scooter ohne Versicherungskennzeichen festgestellt und einer Verkehrskontrolle unterzogen. Der 23-jährige Fahrer gab an, dass er das Fahrzeug erst kürzlich erworben hatte und sich noch nicht um die Zulassung des Fahrzeuges gekümmert hat. Während der Aufnahme des Sachverhaltes wurden bei dem Fahrer Auffälligkeiten im Verhalten festgestellt. Ein durchgeführter Drogenschnelltest verlief positiv auf Betäubungsmittel. Eine Blutprobenentnahme wurde im Klinikum durchgeführt. Dem Beschuldigen erwarten nun zwei Ermittlungsverfahren. Die Weiterfahrt wurde im untersagt, seinen E- Scooter durfte er nach Hause schieben.

Polleben/ucksäcke aus Fahrzeugen entwendet

Am gestrigen Abend teilten die Geschädigten von drei PKW mit, dass sie während des Fussballtrainings laute Geräusche im Bereich des Sportplatzes wahrnahmen. Als sie nach dem Training zu ihren Fahrzeugen kamen, stellten sie fest, dass jeweils die Seitenscheiben zerstört wurden und aus den Fahrzeugen Rucksäcke der Geschädigten entwendet wurden. Tatverdächtige Personen konnten am Tatort und in unmittelbarer Nähe nicht festgestellt werden.

Wolferstedt/Einbruch in PKW

In den Nachstunden zerstörten unbekannte Täter die Seitenscheibe eines PKW Seat und entwendeten Münzgeld in Höhe von ca. 16 Euro aus dem Fahrzeuginneren. Eine Strafanzeige wurde erstattet.

Verkehrslage

Sangerhausen/Alte Magdeburger Straße/13.10.2022, 15.10 Uhr

Beim Befahren eines Grundstückes touchierte ein Fahrer eines Toyota einen PKW Ford. Es kam zum Unfall mit leichtem Sachschaden in Höhe von ca. 1.000 Euro.

Helbra/Hauptstraße/13.10.2022, 15.35 Uhr

Eine 38-jährige Fahrzeugführerin eines PKW befuhr in Helbra die Hauptstraße in Richtung Kreuzungsbereich Chausseestraße/Steigerstraße/Hauptstraße. Kurz vor der Kreuzung nahm diese einen männlichen Fußgänger wahr, welcher sich der Fußgängerampel näherte, ohne diese augenscheinlich in Anspruch nehmen zu wollen. Da die Fahrzeugführerin auch „GRÜN“ hatte, fuhr diese mit verlangsamter Geschwindigkeit in Richtung Kreuzung. Im Bereich der Fußgängerampel betrat nun der 29-jährige Fußgänger unvermittelt den Fahrbereich und wurde durch die FahrerIn des PKW leicht erfasst. Der Fußgänger wurde beim Zusammenstoß leicht am Handgelenk verletzt, lehnte aber eine ärztliche Versorgung ab.

Helbra/Siebigeröder Straße/13.10.2022, 18.10 Uhr

Ein 21-jähriger Fahrzeugführer eines PKW befuhr die Siebigeröder Straße in Richtung Hauptstraße. Plötzlich nahm dieser eine Bekannte auf dem Gehweg wahr, bremste ab und fuhr rückwärts in deren Richtung. Eine 23-jährige Fahrzeugführerin, welche sich in gleicher Richtung hinter diesem bewegte, bemerkte die Situation und bremste ihr Fahrzeug ab. Trotzalledem kam es zur Kollision beider Fahrzeuge. Hierbei wurden im PKW der jungen Frau zwei Airbags ausgelöst. Die FahrerIn wurde durch den Aufprall verletzt und vorsorglich ins Klinikum verbracht.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de